

A
FUEGO
LENTOALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

#OPINIÓN

Con el fallo en el caso García Luna, EU puso en charola de plata el mejor discurso para la campaña de 2024 y complica el panorama para la Alianza Va por México

LA OPOSICIÓN,
MORALMENTE DERROTADA;
AMLO GANA LA PARTIDA

Una vez más, Andrés Manuel López Obrador dio a la oposición una cátedra sobre la política. Podemos estar o no de acuerdo con algunas acciones de su gobierno: con el trato a los medios y periodistas; con otros temas sensibles, como los relacionados con las mujeres y la familia, pero en la política todo le sale bien.

Con el caso García Luna se coronó y confirmó que la oposición está moralmente derrotada. Les ganó nuevamente el discurso y la narrativa.

Y la responsabilidad sobre todos los males de México la

dejó caer sobre Felipe Calderón y los gobiernos anteriores.

Nada como este caso le había caído como anillo al dedo, a poco más de un año de las elecciones presidenciales y en medio de tantos problemas que aquejan a la 4T, como las disputas internas entre corcholatas y la falta de resultados en su gobierno.

Pero más allá de eso, de las cuestiones legales en EU, los testigos y el juicio contra el exsecretario de Seguridad, se reforzó la idea de que la Alianza Va Por México está desarmada de cara a la contienda del 2024.

Si bien es cierto que la oposición prepara ocho presidenciales, tal y como lo escribió en estas páginas mi colega Raymundo Sánchez Patlán, de todos no se hace uno.

Algunos están vinculados con investigaciones judiciales o administrativas y otros carecen de un reconocimiento entre la gente. Como sea, todos van muy tarde a la contienda y sus dirigentes se limitan a decir que lo más importante es el proyecto no el hombre o la mujer.

Claro, frente a la carencia de un liderazgo visible, la justificación.

Mientras tanto, las corcholatas de la 4T recorren el país en una campaña abierta. Tienen estructuras paralelas, operadores y recursos a manos llenas.

En cambio, los aspirantes de enfrente tienen uno o dos pies en el cuello. El PRD, por ejemplo, presenta como cartas fuertes a Miguel Ángel Mancera y a Silvano Aureoles.

El primero con varios de sus más cercanos ex colaboradores del GDF en la cárcel; y el michoacano, con investigaciones abiertas por su desempeño como gobernador.

Los dos tienen cola que les pisen, como Ricardo Anaya, a quien el PAN busca promover otra vez como su candidato.

Los otros azules, entre ellos el yucateco Mauricio Vila, están bien calificados. Lo malo es que no los conocen en todo el país. Algo muy parecido con los priistas Beatriz

Paredes, Claudia Ruiz, Alejandro Murat, Enrique de la Madrid e Ildefonso Guajardo. Tienen fama y reconocimiento en el círculo rojo, no entre la gente.

Además, Alejandro Alito Moreno, líder del PRI, está bajo investigación y asedio permanente del gobierno. Algo que lo ota de manos para hacer crecer a su partido.

Si a eso le sumamos el acuerdo para que el PAN, de Marko Cortés, lleve mano en la elección del candidato o candidata, el margen se disminuye entre los otros integrantes de la alianza opositora. Ahora bien, AMLO quiere hacer creer que el villano en la trama alrededor de García Luna es Calderón y, por consecuencia, el PAN, cuya cúpula intenta hacerse a un lado, sin conseguirlo del todo, situación que seguirá aprovechando el mandatario hasta el último momento.

Los gringos le pusieron en charola de plata el mejor discurso para la campaña de la elección presidencial y, por lo que hay en el escenario, será muy difícil que la oposición se levante de esta. Le dieron la razón a López Obrador: **están moralmente derrotados.**

Todo parece indicar que el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, está empeñado en honrar su palabra y no interferir en el proceso electoral de su entidad.

El miércoles cesó a su coordinador de Comunicación Social, Jorge Alberto Pérez, después de que Horacio Duarte, coordinador de campaña de Delfina Gomez, lo acusó de difundir información para golpear a la maestra.

Y como dice el filósofo... **Nome acuerdo:** "Las vencedores siempre serán los jueces, y los derrotados los acusados".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ